



QUE en un escaparate lleno de llaveros en una tienda en República Dominicana llame la atención uno con una abarca menorquina, que aparece con el dibujo tropical de una palmera y la marca registrada A.F. En Santo Domingo hace años que se comercializan «avarques» con el nombre de «Menorquinas» y que proceden de una empresa de Alicante que se presenta como «fabricante, exportador y mayorista» de este calzado.

QUE los voluntarios de la Illa del Rei ayer no pudieran desembarcar allí, no solo por el mal tiempo que les obligó a salir del muelle del Marítimo, sino porque se quedaron sin gasolina.

QUE Jaume Alzamora, portavoz de Més en el Consell de Mallorca, defendiera una moción hablando en *glosa*, una forma de relajar la tensión propia del debate político.

QUE algunos lectores consideren que la fachada del nuevo Centro de Crisis de Maó para casos de violencia contra las mujeres es demasiado transparente y debería preservar la intimidad de las usuarias.